

## LIBROS

## COHETES



Pablo Iglesias.—*Al servicio del pueblo.—Rasgos de su vida íntima, contados por Juan A. Meliá.*

Hay hombres, de origen humilde, que encontraron la desgracia casi en las mismas puertas de la vida, de manera que solamente tuvieron fácil el camino del mal, que les hizo su su víctima. Pero si en lugar de deslizarse por esa pendiente, el hombre llega a formarse venciendo todas las adversidades del ambiente hostil y de la fortuna, habiendo realizado un poderoso esfuerzo de autodidactismo para proporcionarse una cultura, especializarse en su profesión, hacer el bien a sus semejantes y pasar a la posteridad como símbolo de un ideal por el que fué su más perseguido apóstol, habremos de reconocer que ese hombre poseía una inteligencia y méritos nada comunes.

La vida privada de esos hombres excepcionales tiene gran interés para quienes le conocieron y amaron por

### Casa Ruiz-Morote

Máquinas de escribir  
Máquinas de coser

su actuación pública. Es el medio de poder aquilatar la pureza áurea del ser que, a veces, sítele desmerecer de valor por la parte de arcilla que hay en la humana constitución, y que se manifiesta en la intimidad de las familias y de las amistades.

A este objeto tiende el libro de Juan A. Meliá, que ha enriquecido la colección de la editorial Morata con un volumen pleno de emoción, escrito con toda sencillez y sinceridad, en el que la personalidad de Pablo Iglesias se destaca como decimos anteriormente.

La condición de hijastro que tiene el autor con relación al Maestro del Socialismo español, es de apreciar por nosotros como motivo del mayor encanto, emoción y sinceridad que trasciende del libro y cautivan la atención del lector; porque, si no siendo su padre, Meliá amó a Iglesias como se vé desde la primera hasta la última página, no hay duda de que el hombre se condujo como pudo

No hace mucho, un excalde upepista de esta capital que dió prueba completa de su capacidad servil, hacía todo lo posible por dificultar la obra redentora emprendida por un grupo de hombres animosos, de los cuales se llamaba *protector*.

Ahora, con *gran previsión* del porvenir electoral se apresuró a solicitar los votos de aquellos a quienes combatió arteramente.

Y es que los hay que se pasan de listos o. . . .de frescos.

¡Paz a los muertos, sí. De todo corazón lo decimos.

¡¡¡Pero responsabilidades a los «vivos»!!!

En el Ayuntamiento de Herencia existía en caja al entregar la alcaldía el acreditado don Nicomedes, la cantidad de ocho pesetas ochenta céntimos y dos recibos de ciento cincuenta pesetas.

Debe la Corporación más de cincuenta mil pesetas, aparte del presupuesto extraordinario.

¡Y decían Vds. de Guadalhorce!

¿Cuánto vale un coche «Elcar» nuevo? ¿En cuanto adquirió el Gobierno civil un coche de esta marca usado? ¿Quién lo compró? ¿Quién lo vendió?

A un grupito de *peligrosos revolucionarios* de Casino—¡uy qué miedo!—les parece poco *fuerte* nuestro semanario. Estos *buenos amigos* se perecen por el *hule*; ahora bien, asistiendo al espectáculo de lejos y en buenos asientos ¡por sí las moscas!—¿Cómo las pasarían en Rusia esta morralla de cobardes *ojalateros*?

El Presidente de la Cámara de la Propiedad de Madrid, Sr. Sainz de los Terreros cesó en dicho cargo el día 9 del presente e inmediatamente devolvió al seno de la Directiva su mandato de Diputado Provincial,

hacerlo el más abnegado de los padres y esposos. Respecto a este particular hay en el libro ejemplos tiernísimos que confirman nuestro juicio.

Como solo nos hemos propuesto dar a nuestros lectores una impresión de lo que hemos leído, resumiremos nuestra opinión diciendo, que por cuanto tiene de ejemplar y educador el libro de Meliá, debe recomendarse su lectura a la juventud, cuyos sentimientos hay que estimular con la proposición de los mejores modelos.

R. MUÑOZ JURADO

creyendo así interpretar el espíritu del R. D. que dió a estos organismos representación en las Diputaciones.

Pero salió de la Corporación por una puerta y volvió por la otra con el flamante nombramiento de Presidente.

Por qué no se ensaya aquí el sistema? Se queda bien con los principios y no se pierde el *momio*. Sin embargo tememos que no tendrá imitadores por si acaso no sale bien el malabarismo. Y todo antes que dimitir!

¿Sabéis a lo que se llama *teocracia*? supone el gobierno de la comunidad por la clase sacerdotal. — ¿Sabéis quien dirige el tinglado de la política local?



# C. E.

Corporación Española

Lagasca, 28

Sucursales | CIUDAD REAL.-Gene  
| ALCAZAR DE SAN

MAQUINARIA AGRICOLA

— M<sup>c</sup> COI

AUTOMÓVILES WHIPPET

WILLYS KNIGHT

HOTCH

CAMIONETAS Y CAMIONES

MA

IN